

---

## ERGEBNISPROTOKOLL

über den öffentlichen Teil der Sitzung  
des Ausschusses für Bildung, Kultur, Sport und Tourismus  
am 13.07.2022

---

### **TOP 1 öffentlich Kindertageseinrichtung "Am Elzpark" Sachstandsbericht zu Planung und Umsetzung**

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 089/2022.

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzenden die Vertreter des Architektenbüros Hauck und der Johannes-Diakone. Die aktuelle Planung des Kindergartens wird von den beiden Architekten vorgestellt.

Es schließen sich Fragen zu folgenden Themen an:

- Beschlussfassung neuer Erbbauvertrag,
- Gruppengröße und Öffnungszeiten,
- Gewinnung des Betreuungspersonals,
- Verkehrssituation und mögliches Tempolimit.

#### Beschluss:

Der Ausschuss nimmt die Ausführungen der nun vorliegenden Planungen zur Realisierung der Kindertageseinrichtung „Am Elzpark“ zustimmend zur Kenntnis.

Er beauftragt die Verwaltung, auf der Grundlage des Beschlusses des Gemeinderates vom 28.04.2021 einen entsprechenden Bau- und Betriebsträgervertrag und einen Erbbaurechtsvertrag zur Überlassung des Grundstücks mit dem Träger, der Johannes-Diakonie Mosbach, auszuarbeiten und zur Beschlussfassung vorzulegen.

**Der Beschluss wird gefasst:**

Einstimmig

---

### **TOP 2 öffentlich Mediathek - Jahresbericht 2020/2021**

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 086/2022.

Der Jahresbericht wird vom Herrn Wiegand, Leiter der Mediathek, vorgestellt. Die entsprechende Präsentation ist dem Protokoll als Anlage angeschlossen.

#### Beschluss:

Der Ausschuss für Bildung, Kultur, Sport und Tourismus nimmt den Bericht der Mediathek für die Jahre 2020 und 2021 zur Kenntnis.

**Der Beschluss wird gefasst:**

Kenntnisnahme

---

**TOP 3 öffentlich Gesundheitsmanagement an Schulen**

---

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 093/2022.

Die Gesundheitsmanagerin Frau Amend gibt mit Hilfe einer Präsentation Einblicke in ihre Arbeit und einen Ausblick auf anstehende Projekte. Die entsprechende Präsentation ist Bestandteil des Protokolls.

Beschluss:

Der Ausschuss für Bildung, Kultur, Sport und Tourismus nimmt die Ausführungen der Gesundheitsmanagerin an Schulen zur Kenntnis.

**Der Beschluss wird gefasst:**

Kenntnisnahme

---

**TOP 4 öffentlich Erhöhung der Standgebühr am Mosbacher Weihnachtsmarkt**

---

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 095/2022.

Im Gremium ist man sich einig, dass eine Preiserhöhung durchaus sinnvoll sei, sie aber nach zwei harten Corona-Jahren zum falschen Zeitpunkt komme. Eine Erhöhung für die Hütten des Kunsthandwerks schließt man dieses Jahr komplett aus, für die Hütten der Bewirtung soll die Miete um 25 % erhöht werden.

Daraus ergibt sich folgender abweichender Beschluss:

Beschluss:

Der Ausschuss für Bildung, Kultur, Sport und Tourismus beschließt die Standgebühren für Hütten, die der Bewirtung dienen für den Mosbacher Weihnachtsmarkt für das Jahr 2022 wie folgt:

Anmietung Hütte der Stadt Mosbach: 8,25 € pro m<sup>2</sup> Fläche x Tag  
jeweils zzgl. gesetzlicher MwSt. (derzeit 19 %).

Eigene Hütte 6,56 € pro m<sup>2</sup> Fläche x Tag  
jeweils zzgl. gesetzlicher MwSt. (derzeit 19 %).

Der Beschluss wird gefasst:

Abweichender Beschluss

**TOP 5 öffentlich Finanzierung Anmietung Kunsteisbahn**

---

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 097/2022.

Da es zu viel Uneinigkeit über z. B. die Kosten für den Unterhalt, die Entsorgung, Lagerung und eine mögliche Ausstiegsklausel im Vertrag bei Absage des Weihnachtsmarkts gibt und das Thema nicht hinlänglich geklärt werden kann, wird der Tagesordnungspunkt vom Vorsitzenden vertagt.

Beschluss:

Der Ausschuss für Bildung, Kultur, Sport und Tourismus stimmt dem Vorschlag der Verwaltung zu, eingeplante finanzielle Mittel im Bereich der Tourist Information anderweitig zur Anmietung einer Kunsteisbahn für den Mosbacher Weihnachtsmarkt 2022 mit der Option eines späteren Mietkaufs zu verwenden.

Der Beschluss wird gefasst:

Vertagt

**TOP 6 öffentlich Mitteilungen und Anfragen**

---

**6.1 Schulsozialarbeit an Grundschulen**

Oberbürgermeister Jann verliest eine Mitteilung über den Sachstand der Schulsozialarbeit an Grundschulen. Leider gab es wegen Fachpersonalmangel keine großen Fortschritte. Näheres ist der Mitteilung zu entnehmen, die dem Protokoll als Anlage angeschlossen ist.